

Rédempteur, par toi seul j'espère me sauver. " Il faut se l'appliquer avec confiance et amour, nous le représenter coulant sur nous.

330 Le Sang de Jésus fait trouver grâce au jugement. Vous avez espéré en lui, vous l'offrez comme votre rançon, vous avez effacé vos fautes dans ce Sang : pourquoi craindre ? Au jugement j'aurai à trembler : *Quid faciam cum surrexerit ad judicandum Deus* (Tob. 31. 14.) : Que ferai-je quand Dieu se lèvera pour le jugement ?

Mais sainte Madeleine de Pazzi me rassure : " Je me couvrirai de votre Sang et je me présenterai avec confiance, disant : Regardez la face de votre Christ. "

On demandera : *Quis est iste qui venit de Edom, tinctis vestibus de Bosra ? Iste formosus in stola sua.* Il sera répondu : *Ego qui loquor justitiam, et propugnator sum ad salvandum* (Is. 63, 1) : " Quel est Celui qui vient d'Edom avec des vêtements teints à Bosra ? Il est beau dans sa robe. C'est moi qui prononce le jugement, et je combats pour sauver. "

Il faut s'abandonner à la confiance et prendre garde à l'obstination de ce pécheur qui ne voulait pas se rendre en voyant le Sang de Jésus couler d'un crucifix. Jésus lui jeta ce Sang au visage et le condamna.

340 Le Sang de Jésus rafraîchit et éteint les flammes du purgatoire—par la messe surtout. Dieu permettra qu'on la dise pour vous, si vous avez souvent appliqué les mérites du Sang divin aux autres : pour cela ayez une ferveur particulière au *memento* des morts.

*Tu quoque in sanguine testamenti tui emisisti vinctos tuos de lacu, in quo non est aqua.* (Zach. 9. 11.) " Vous aussi par votre Sang vous avez fait sortir les captifs du lac où il n'y a point d'eau. "

Il soutient, entretient l'espérance des pauvres âmes. Il applique à leur délivrance, par une offrande spéciale en leur faveur, les prières des indulgences.